

## Síntesis Deportiva

### **Jujuy se ofrece como sede para la vuelta del fútbol**

Da la sensación que en algunas partes del país la cuarentena obligatoria comienza a flexibilizarse y en la provincia de Jujuy muestra que empieza a liberarse algunas actividades y su funcionamiento en general comienza a normalizarse.

En las últimas horas, Ekel Meyer, ministro de Seguridad de aquella provincia, anticipó la posibilidad de convertirse en escenario de la vuelta del fútbol y reveló que el gobernador Gerardo Morales ha iniciado todas las gestiones correspondientes para avanzar en este sentido.

Meyer aseguró que se realizarán todos los testeos correspondientes mediante distintos sistemas de control para garantizar que no haya circulación del virus. Por otro lado aseguró: “Vemos viable el regreso de la actividad conjuntamente con la provincia de Salta. Sería muy positivo que los equipos vengan”, afirmó.

### **Falleció Enrique Castillo, gran impulsor del voleibol mendocino**

Este martes por la noche falleció a los 68 años, Enrique Oscar Castillo, un gran impulsor del voleibol mendocino y que le dio proyección en el ámbito internacional.

Castillo tenía cáncer de páncreas que terminó con su vida en corto tiempo. En su carrera presidió la Escuela de Árbitros de la Federación Mendocina de Vóleibol y de sus enseñanzas surgieron los mejores exponentes que ha dado Mendoza, como Fabián Concia o Adolfo Keim, hoy jueces de la FIVB y presentes en las ligas internacionales.

Enrique se retiró como árbitro en diciembre del 2017 y hasta el 2019 presidió la Federación Mendocina.

### **Cancelaron el Masters 1000 de Miami**

James Blake, director de este certamen ATP, fue el encargado de dar la noticia en el que indicó que en 2021 regresarán al Hard Rock Stadium, donde se disputa el Masters 1000 de Miami desde el año pasado.

Además, el dirigente aseguró que la seguridad y la salud serán lo más importante del próximo torneo. El Abierto de Miami estaba programado entre el 25 de marzo y el 5 de abril. Sin embargo, se aplazó por la expansión de la Covid-19.

La organización tenía la intención de reprogramar el certamen para los meses siguientes, aunque Estados Unidos es uno de los principales focos de contagios y decidieron cancelarlo hasta el año próximo.

